
 

Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 11 de noviembre de 2024, 13:30 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, 

link de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896 

 

Presentes directivos: Agustín Spalvier, Alejandro Gutiérrez, Cecilia Stari, Mercedes Marzoa, 

Rodrigo Alonso Hauser. 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de directiva 28/10/2024. Unanimidad. 

 - Renovación directiva: Debido a la proximidad de la elección de una nueva delegación de 

directivos, se comenta que hay que ir viendo quiénes pueden quedar de la directiva actual y quiénes 

de los afiliados podrían estar interesados en postularse. 

 - EBE: Se decide pedirle a la psicóloga que asista a la próxima directiva para que realice 

comentarios sobre el funcionamiento del espacio. Se decide a su vez solicitarle un nuevo informe 

para antes de fin de año, el cual deberá estar redactado de forma menos detallada y más en términos 

generales. Unanimidad. 

 - Brindis de fin de año: Se propone como fecha tentativa el jueves 12/12 al mediodía y se 

decide que esta semana se encuentre alguna agrupación musical para el evento. Unanimidad. 

 

 

Orden del día: 

 

1.- Presupuesto Participativo 

 

Comentarios realizados: 

- Ya fue enviado un correo notificando a los afiliados de los avances en la implementación del 

Presupuesto Participativo. 

- Respecto a Compostaje: Este tema estaba trancado pero la solución que se encontró fue que la 

empresa que actualmente realiza las tareas cotice y envíe el presupuesto de las tareas adicionales 

(estas son las que se pagarán con el dinero del Presupuesto Participativo). Se resuelve decidirlo por 

mail luego de que llegue el presupuesto. Unanimidad. 

- Respecto a Inglés: Hay que terminar de armar los términos de referencia. 

- Respecto a MIA: Se está en espera de la redacción de las bases. 

 

 

2.-  Asamblea 14/11 

 

- Documento “Estado de situación organizacional de la Facultad de Ingeniería y propuesta de 

reorganización institucional”: Se comenta que la discusión del mismo dependerá de si la asamblea 

prosigue en cuarto intermedio o no; si no hay cuarto intermedio la idea es que se plantee una visión 

general sin tener que tomar postura y que luego se siga en una próxima asamblea, el año que viene. 

 

- Documento “La importancia de la unidad y la participación”: Se decide difundirlo por mail a la 

vez que se hace recordatorio de la asamblea. Unanimidad. 

 

 

3.- Federal 

 

- Documento “Modificaciones Propuestas Ante Sumarios”: Se decide plantear que la redacción está 

ambigua en el último punto “Sanciones como demérito”. Unanimidad. 



 

- Documento “Solidaridad con el Centro de Memoria de la INDDHH y su responsable la 

compañera Virginia Martínez”: Se apoya el documento. Unanimidad. 

 

- Al Federal del día de hoy asiste Alejandro Gutiérrez en la primera hora y luego continúa Cecilia 

Stari. 


